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Sigg. Revisori dei conti 
 
 

RELAZIONE del TESORIERE AL BILANCIO CONSUNTIVO 2022 
 

 
Per l’esercizio 2022 era stata preventiva una perdita di €4980, a fronte di una quota ridotta del 50% 
per le iscrizioni post pandemia, i costi in ascesa di luce e gas e spese straordinarie sostenute per 
l’incendio della casa dei vicini e investimento sulla pubblicità. 
 
L’esercizio si è chiuso con una perdita molto più contenuta, pari a €2530, lasciandoci disponibile 
una riserva di liquidità netta di €16480, e un numero di soci pari a 72, rispetto all’iniziale 54.   
 
Il buon risultato è da attribuirsi principalmente ad una nutrita partecipazione ai tornei, superiore alle 
aspettative di inizio anno, con incasso relativo a iscrizioni e bar superiore di circa 4000 euro rispetto 
al preventivato.  L’introduzione del torneo del giovedì e l’inserimento di nuovi soci dell’Unitre ad 
aprile hanno sicuramente contribuito al buon risultato, limitato peraltro da un incremento dei costi 
di arbitraggio e da una spesa superiore al preventivato sulla pubblicità.  
 
Colgo l’occasione per ringraziare Walter Sartori per la fattiva collaborazione e precisione nel 
passaggio di consegne ad inizio anno, Gianni Bosco per l’impegno nello sviluppo dell’applicazione 
BBS, che mi è stata di grande aiuto nella gestione della contabilità e il Presidente per il supporto sui 
vari aspetti burocratici. 
 
         Il tesoriere 
              Carmela Mazzola
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RELAZIONE del TESORIERE AL BILANCIO PREVENTIVO 2023 
 

Per il prossimo anno si punta ad un risultato di pareggio nel bilancio.  
Le quote associative sono state riportate alle €100 tradizionali e si parte con una liquidità di €25664. 
Il numero dei soci è calato a 65, rispetto ai 72 di fine anno, con la perdita di alcuni dei soci più 
assidui.  
 
Per raggiungere il pareggio, e non intaccare la riserva di €16480, dobbiamo coprire costi per circa 
20000 euro con: 

- l’incasso dei tesseramenti, pari a 6400 euro al netto delle quote FIGB 
- gli incassi ai tornei (iscrizioni e bar) 

 
L’obbiettivo di pareggio, anche se di stretta misura, si raggiunge ipotizzando in particolare: 

- un incasso superiore di 1000 euro sui tornei rispetto allo scorso anno 
- spese straordinarie non superiori ai 300 euro 
- azzeramento costi per la pubblicità sulla Sentinella, che ha inciso per 500 euro nel 2022 
- spese di luce e gas in linea con il 2022  

 
L’ipotesi di incasso sui tornei, nonostante il calo del numero dei soci, può essere realistica, se si 
considera che: 

 il torneo del giovedì pomeriggio quest’anno è partito da gennaio, e non da Aprile, così 
come la partecipazione dei soci provenienti dall’ Unitre.  

 l’incasso dei tornei dello scorso anno è in teoria maggiore rispetto al consuntivato, non 
avendo fatto pagare le iscrizioni agli allievi per tutto l’anno. 

 si sta sperimentando un quarto torneo settimanale al pomeriggio, che a partire da 
aprile/maggio potrebbe avere maggiore successo, con la chiusura delle attività della 
Unitre 

 
L’aumento deliberato nell’ultima riunione del CD della quota di iscrizione ai tornei simultanei 
di 0,50 centesimi, giustificabili anche dall’aumento del costo arbitri e dei costi FIGB (da 0,50 a 
0,65 a giocatore) può contribuire ad assicurare il pareggio del bilancio. 
 
Per il prossimo anno c’è da aspettarsi una ulteriore riduzione significativa del numero dei soci, 
pur in parte compensata si spera dall’ingresso dei nuovi allievi che stanno frequentando il corso, 
ben 7. Inoltre, si renderanno necessari lavori di manutenzione alla struttura nel prossimo futuro. 
Sarebbe quindi auspicabile non solo non intaccare, ma aumentare la riserva di liquidità 
attuale. 

 
 
Ringrazio per l’attenzione 
         Il tesoriere 
         Carmela Mazzola 


